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Rettungssanitäter oder Rettungshelfer (m/w/d)

Stellenbeschreibung

Wir suchen zur Unterstützung ab sofort einen

Rettungssanitäter oder Rettungshelfer (m/w/d) in Teil- oder Vollzeit

Der DRK-Kreisverband Mönchengladbach e.V. ist Teil der nationalen und internationalen Rotkreuz- und
Rothalbmondbewegung. Als Verband der freien Wohlfahrtspflege, anerkannter Träger der freien Jugendhilfe
und als nationale Hilfsgesellschaft bekennt sich der Kreisverband mit seinen haupt- und ehrenamtlichen
Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu den sieben Rotkreuzgrundsätzen: Menschlichkeit, Unparteilichkeit,
Neutralität, Unabhängigkeit, Freiwilligkeit, Einheit und Universalität.

Wir bieten Ihnen: 

Tätigkeit auf einem Tagesdienst-KTW oder dem RTW
Eine umfassende Einarbeitung
einen flexiblen Arbeitsplatz in einem engagierten Team
Selbstständiges und verantwortungsvolles Arbeiten
Tarifliche Vergütung
Betriebliche Altersvorsorge nach 5 jähriger Betriebszugehörigkeit
Fort- und Weiterbildung

 Wir erwarten von Ihnen:

Eine abgeschlossene Ausbildung als Rettungshelfer/Rettungssanitäter (m/w/d)
Lückenloser Nachweis der vorgeschriebenen Fortbildungsstunden gemäß § 5 RettG NRW
Führerschein der Klasse C1
Gesundheitliche Eignung und Belastbarkeit
Verantwortungsbewusstsein, Flexibilität und Freude an der Arbeit
Identifikation mit den Grundsätzen, Ideen und Zielen des Roten Kreuzes

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung und laden Sie gerne zu einem persönlichen Gespräch ein.

Kontakt

Arbeitgeber
DRK-Mönchengladbach e.V.

Ort
Mönchengladbach

Ansprechpartner*in:
DRK-Kreisverband Mönchengladbach e.V.
Mike Boochs
Hohenzollernstr. 214
41063 Mönchengladbach

E-Mail: jobs@drk-mg.de
Veröffentlicht am: 28.08.2024
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